

Fecha <b>25.05.2014</b>	Sección <b>Primera-Nacional</b>	Página <b>17</b>
----------------------------	------------------------------------	---------------------

## *Hidalgo beneficia a mujeres*

El gobernador de Hidalgo, José Francisco Olvera Ruiz, y Nuvia Mayorga Delgado, directora general de la Comisión para el Desarrollo de los Pueblos Indígenas (CDI), inauguraron el Centro Ecoturístico Santa Ana, e hicieron entrega de proyectos productivos a mujeres de la región de Tulancingo.

En su mensaje, el mandatario reconoció la solidaridad de la hidalguense Nuvia Mayorga, así como del presidente de México, Enrique Peña Nieto, por crear acciones en beneficio de los pueblos indígenas de la entidad.

Asimismo reiteró que Hidalgo es tierra de trabajo, y que los recursos que fueron entregados están en manos de personas responsables y productivas.



José Francisco Olvera Ruiz, gobernador de Hidalgo, inauguró el Centro Ecoturístico Santa Ana, en Tulancingo.

